

Preuve et attestation de développement professionnel TEDx Ville-Marie ED 2025



Description:

TEDx Ville Marie ED est une journée de conférences de type « TED Talks » et d'expériences hors du commun qui a pour but de célébrer le monde de l'éducation et la jeunesse dans toutes ses sphères. La deuxième édition aura lieu le samedi 25 janvier 2025 au magnifique Théâtre Maisonneuve de la Place des Arts, à Montréal sous le thème: DÉPASSER LES FRONTIÈRES - Transcender les limites dans le monde de l'éducation en pleine mutation. Il s'agit du plus grand festival d'idées en éducation au pays. Un total de 6 h de développement professionnel sont reconnues pour la participation à cet événement.

:

Badge attribué à : Karen Riley
<https://www.cadre21.org/membres/karen-riley-collegebourget-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-03-04 13:45:22

TEDx Ville-Marie ED 2025

Quelle est votre conférence coup de cœur du TEDx Ville-Marie-Éducation 2025 ?

Toutes les conférences m'ont profondément amenée à réfléchir sur mon rôle en tant qu'enseignante et conseillère pédagogique. J'ai été particulièrement marquée par les interventions de Mathis Rioux et de Céline Lamy. Le discours de Mathis m'a profondément touchée, me rappelant plusieurs de mes élèves. Il m'a fait prendre conscience de l'importance d'être à l'écoute, de servir de modèle, mais aussi de leur offrir la possibilité d'échouer et de se relever. C'est aussi cela, l'essence de l'école secondaire. La poésie de Céline m'a émue ; je me reconnais en elle, un peu comme un pissenlit. Parfois, je me sens en décalage dans ce milieu scolaire parfois sec et rigide, et entendre ses mots m'a réconfortée, me montrant que je n'étais pas seule dans ce ressenti.

Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?

Cet événement m'a permis de prendre du recul et de réfléchir à l'importance de l'écoute active, de la bienveillance et du soutien dans l'accompagnement des élèves. En tant qu'enseignante et conseillère pédagogique, il est essentiel de créer un environnement où les élèves peuvent se sentir en sécurité pour faire des erreurs et apprendre de celles-ci. Ce fut aussi un moment de prise de conscience personnelle, notamment en me retrouvant dans les propos de Céline Lamy, qui a su me rappeler l'importance de rester fidèle à soi-même dans un cadre scolaire parfois rigide. Cela m'a encouragée à cultiver ma propre résilience et à continuer à être une source de soutien pour mes élèves tout en restant authentique.